



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Proyecto de Declaración

LA H. CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Manifiestar su más profundo
pesar por el fallecimiento de Diego Armando Maradona, rendirle el debido
homenaje y expresar sus condolencias a familiares y amigos.

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

El mejor futbolista argentino de todos los tiempos y uno de los mejores de la historia del fútbol mundial falleció el miércoles 25 de noviembre de 2020 en una vivienda del barrio San Andrés, en la localidad de Tigre, al sufrir un paro cardíaco.

Murió el Diego del Pueblo, pero su memoria no morirá nunca. Nos hizo emocionar, vibrar de alegría como si todos, a pesar de las diferencias entre los argentinos, quien más, quien menos, fuéramos uno solo.

Nos unió a muchos, virtuoso y frágil, como cualquiera de nosotros, puesto que con virtudes y defectos hizo llorar de alegría a la Argentina y asombró al mundo. Ese mundo y esa Argentina que lloran sacudidos hoy su muerte. Un genio. Fue único por su virtuosidad futbolística. Y a la vez ¡nuestro!, ¡argentino!, ¡de nuestro pueblo humilde!. Un pibe de barrio que llegó a la cima del deporte mundial, que pudo y que demostró que se puede.

Un hombre comprometido con la triste realidad de inequidad social, que nunca olvidó sus orígenes, que demostró que el Sur también existe –como señala la canción de Serrat-, no solo por la Argentina, país al que representó con la camiseta de su selección, logrando un campeonato mundial, sino también cuando representó al sur de Italia, con la camiseta del Nápoli –su segunda casa-, enfrentando y venciendo a los poderosos clubes del norte. Esto fue coherente con su ideología, con su rebeldía, con su necesidad de molestar al poder del fútbol y de la política mundial con sus opiniones y posturas.

Sin dudas que es un mito, categoría a la que pocos ídolos populares llegan. Un hombre que les dio un sentido en el deporte a muchos jóvenes; que los animó a seguir adelante, a pensar en el futuro, a tener esperanza, siendo esto último, tal vez, lo más importante.

Es conocida por todos su historia, su vida en Villa Fiorito, sus primeros pasos en Los Cebollitas y en Argentinos Juniors, su consagración en Boca, su pase al Barcelona, su coronación europea en el Nápoli, su magia en la Selección Nacional Argentina, su regreso a España al Sevilla, su vuelta a la



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Argentina a Newell's Old Boys y a Boca Juniors. Fue Director Técnico de la Selección Argentina. Dirigió al equipo del Al Wasl de Dubái y al club mexicano Dorados de Sinaloa, coronando sus últimos tiempos como técnico de Gimnasia y Esgrima de La Plata.

Tal vez no soportaba la tranquilidad, necesitaba enfrentar constantes desafíos y convivir con cierta atención mediática permanente.

Fue cinco veces máximo goleador y obtuvo diez títulos: Boca (1981), Barcelona (Copa del Rey 1983), Nápoli (scudetto 1987 y 1990; Copa Italia 1987, Copa UEFA 1989 y Supercopa italiana 1991), Selección argentina (Mundial juvenil 1979, Mundial de México 1986 y Copa Artemio Franchi 1993). Jugó 90 partidos oficiales con la celeste y blanca y marcó 33 goles, 8 de ellos en mundiales.

Maradona ya pasó a la historia como uno de los más grandes. Es parte nuestra, pero nosotros también somos parte de él. Somos una familia. Somos un país. Un país que tiene que salir adelante construyendo una sociedad más justa y equitativa, con igualdad de oportunidades y de posibilidades para todos.

Por todo esto y más allá de sus debilidades, porque también fue humano e imperfecto, como cualquiera de nosotros, deseo que esta H. Cámara hoy le rinda un humilde homenaje a Diego Armando Maradona y procurando su descanso en la gloria eterna que se supo ganar.

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos